

zu TOP

Mainz, 23.01.2014

Anfrage 2313/2010 zur Sitzung am 08.12.2010

Teilnahme an der EXPO REAL in München (CDU)

Einmal jährlich findet in München die EXPO REAL statt. Dabei handelt es sich um eine internationale Fachmesse für Gewerbeimmobilien und Investitionen. Auch die Stadt Mainz und städtische Beteiligungsunternehmen sind in den letzten Jahren auf der Messe präsent gewesen.

Wir fragen die Verwaltung:

1. Wer hat von Seiten der Verwaltung der Stadt Mainz in den letzten drei Jahren an der EXPO REAL teilgenommen?
2. Welche städtischen Gesellschaften waren dort vertreten und durch wen?
3. Wie beurteilt die Stadt die Resonanz und die Kontakte zu den Standbesuchern des Mainzer Standes?
4. Wie viele Gespräche auf der diesjährigen Messe stufen die Stadt bzw. die Beteiligungen als erfolgversprechend ein?

Dr. Andrea Litzenburger
Fraktionsvorsitzende